

質問(益子赳氏議員)企業誘致について
答弁(市長)現在二社が工場立地に向け準備を進めています。このうちの一社は、東京都墨田区に本社を置く大智化学産業株式会社であります。この企業は、半導体製造向けの水溶研磨剤等の生産を拡大するため、中田原工業団地内東側の区画に約四・三八ヘクタールの土地を平成二十年二月

より新しく進出が決定した二社について伺います。

質問(益子赳氏議員)企業誘致について
答弁(市長)現在二社が工場立地に向け準備を進めています。このうちの一社は、東京都墨田区に本社を置く大智化学産業株式会社であります。この企業は、半導体製造向けの水溶研磨剤等の生産を拡大するため、中田原工業団地内東側の区画に約四・三八ヘクタールの土地を平成二十年二月

企業誘致に伴つ雇用創出について



地域間の情報格差解消を目指す

質問(高崎和夫議員)プロードバンド整備への期待は大きいと思われますが、その進捲状況について伺います。

答弁(市長)インターネットアクセス網整備については、提供事業者と整備方針等について協議を進めています。具体的には、整備地域の設定についてであります。FTTH方式と呼ばれる光ファイバーを各家庭に直接接続する方式でプロードバンド化を実

現する方向で検討しておりますが、この方式では多額の経費を要するため、市内の未整備地区全てを市で整備することは困難であります。そのため、市がどの地域を整備し、提供事業者がどこの地域を整備するかというお互いの地域設定の協議が必要であります。なかなか進展しない状況であります。しかしながら、合併に際し地域間情報格差の解消を目指し平成十七年度に実施した



大智化学産業株式会社進出予定地(中田原工業団地)

基盤施設整備事業からの経過数や社会全体の情報化の進展等を考慮し、インターネットアクセサ提供事業者の本社を訪問し、副社長に直接強い協力要請を行いましたところ、最近になり概ね当該事業者の理解を得ることができました。現在、早期の事業実施に向けて具体的な協議を行っています。なお、インターネットアクセサ網が整備されましら、施設の有効活用と円滑な運営のため多くの市民の加入が得られますよう、議員の皆様におかれましてご協力のほどをお願い申しあげます。